
 

“Deseo celebrar la memoria del niño que nació en 
Belén y quiero contemplar de alguna manera con 

mis ojos lo que sufrió en su invalidez de niño, 
cómo fue reclinado en el pesebre y cómo fue 

colocado sobre heno entre el buey y el asno». 

 
Las parroquias del arciprestazgo de San Diego se unirán en el 
Parque Entrevías (ronda del sur, 219) para celebrar el jueves 
12 de octubre la solemnidad de la Virgen 
del Pilar y el Día de la Hispanidad. Una 
jornada en la que se invita a asistir 
ataviados con sus trajes nacionales o 

regionales, portando la bandera y las imágenes marianas de 
su país. Las actividades darán comienzo a las 12:00 horas en 
el anfiteatro de dicho parque con una Misa solemne que 
estará presidida por nuestro vicario episcopal, Don Óscar 
García Aguado. A su término, se pondrán a la venta 
papeletas para sortear un Nacimiento realizado por 
miembros del Grupo de Belenistas de Entrevías. Y habrá una 
comida en la que se podrán compartir alimentos típicos 
elaborados por las personas de los diferentes países 
presentes que deseen colaborar. El día festivo concluirá con 
un certamen de canciones e himnos a María propios de cada nación. 
 

 
 
El Papa Francisco publicó el pasado día 4 de 
octubre la exhortación apostólica “Laudate 

Deum” sobre la crisis climática, dirigida a 
“todas las personas de buena voluntad”. Sería 
muy interesante que la fuésemos leyendo. 
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Esta semana retomamos la catequesis en nuestra 
parroquia, y desde aquí queremos reconocer la 
dedicación y entrega de nuestros catequistas, de todos y 
cada uno de ellos. Hombres y mujeres que, llamados por 
Jesucristo y animados por la fuerza del Espíritu Santo, acompañan día a día el 
proceso de iniciar a niños, jóvenes y adultos en la vida cristiana. Su tarea es 
extraordinaria: ayudar a hacer nuevos cristianos, acompañar a aquellos que se 
inician o reinician en la fe, y siempre con palabras de ánimo, de esperanza.  

 

Como dice el Papa Francisco, ser catequista no es un trabajo, es una 
vocación, una llamada a seguir el camino del Evangelio, a poner a Jesús en el 
centro de la Iglesia, y por supuesto, de la catequesis. Es una respuesta a 
Jesucristo que nos invita a participar de su misión evangelizadora, la misión de 
anunciar, con obras y palabras, que el Reino de Dios ya está entre nosotros. 

 

Por todo ello, y por todos ellos, debemos dar gracias a Dios, y poner de 
manifiesto que «toda la comunidad cristiana es responsable del ministerio de 
la catequesis, pero cada uno según su condición particular en la Iglesia, 
ministros ordenados, personas consagradas, fieles laicos. El catequista 
pertenece a una comunidad cristiana y es expresión de ella. Su misión se vive 
dentro de una comunidad que es el primer sujeto de acompañamiento de la 
fe», lo que nos anima y fortalece en nuestra tarea de catequistas y, por 
supuesto, supone el motor de renovación de nuestra parroquia. 

 

¡Gracias! Es la palabra que sale de nuestros labios. Gracias por vuestra 
vocación y entrega; gracias por vuestra creatividad y entusiasmo; gracias por 
vuestra capacidad de acompañar, de estar cerca de los catecúmenos y de sus 
familias. Gracias por seguir confiando en la tarea de la catequesis y, desde el 
amor y la alegría, superando las dificultades y los obstáculos. La catequesis 
sigue siendo el pilar fundamental de nuestra comunidad. 

Durante el mes de octubre, Mes del Rosario, las 
Misioneras Oblatas de María Inmaculada rezan por 

nuestras intenciones. Puedes rellenar el formulario en 
www.oblatas.org o mandar un correo a 

oblatasweb@gmail.com 

http://www.oblatas.org/
mailto:oblatasweb@gmail.com


 
 
Lectura del libro de Isaías [5, 1-7] 
 
Voy a cantar a mi amigo el canto de 
mi amado por su viña. Mi amigo tenía 
una viña en un fértil collado. La 
entrecavó, quito las piedras y plantó 
buenas cepas; construyó en medio 
una torre y cavó un lagar. Esperaba 
que diese uvas, pero dio agrazones. 
Ahora, habitantes de Jerusalén, 
hombres de Judá, por favor, sed 
jueces entre mí y mi viña. ¿Qué más 
podía hacer yo por mi viña que no lo 
hubiera hecho? ¿Por qué, cuando yo 
esperaba que diera uvas, dio 
agrazones? Pues os hago saber lo que 
haré con mi viña: quitar su valla y que 
sirva de leña, derruir su tapia y que 
sea pisoteada. La convertiré en un 
erial: no la podarán ni la escardarán, 
allí crecerán zarzas y cardos, 
prohibiré a las nubes que lluevan 
sobre ella. La viña del Señor del 
universo es la casa de Israel y los 
hombres de Judá su plantel 
preferido. Esperaba de ellos derecho, 
y ahí tenéis: sangre derramada; 
esperaba justicia, y ahí tenéis: 
lamentos. 

 

Salmo responsorial [Salmo 79] 
 

 
 
Lectura de la carta del apóstol san 
Pablo a los Filipenses [4, 6-9] 
 
Hermanos: Nada os preocupe; sino 
que, en toda ocasión, en la oración y 
en la súplica, con acción de gracias, 
vuestras peticiones sean presentadas 
a Dios. Y la paz de Dios, que supera 
todo juicio, custodiará vuestros 
corazones y vuestros pensamientos 
en Cristo Jesús. Finalmente, 
hermanos, todo lo que es verdadero, 
noble, justo, puro, amable, laudable, 
todo lo que es virtud o mérito, 
tenedlo en cuenta. Lo que 
aprendisteis, recibisteis, oísteis, 
visteis en mí, ponedlo por obra. Y el 
Dios de la paz estará con vosotros. 
 
Lectura del santo Evangelio según 
san Mateo [21, 33-43] 
 
En aquel tiempo, dijo Jesús a los 
sumos sacerdotes y a los ancianos del 
pueblo: «Escuchad otra parábola: 
“Había un propietario que plantó una 
viña, la rodeó con una cerca, cavó en 
ella un lagar, construyó una torre, la 
arrendó a unos labradores y se 

marchó lejos. Llegado el tiempo de 
los frutos, envió sus criados a los 
labradores para percibir los frutos 
que le correspondían. Pero los 
labradores, agarrando a los criados, 
apalearon a uno, mataron a otro, y a 
otro lo apedrearon. Envió de nuevo 
otros criados, más que la primera 
vez, e hicieron con ellos lo mismo. 
Por último, les mandó a su hijo, 
diciéndose: ‘Tendrán respeto a mi 
hijo’. Pero los labradores, al ver al 
hijo se dijeron: ‘Este es el heredero: 
venid, lo matamos y nos quedamos 
con su herencia’. Y, agarrándolo, lo 
sacaron fuera de la viña y lo mataron. 
Cuando vuelva el dueño de la viña, 
¿qué hará con aquellos labradores?». 
Le contestaron: «Hará morir de mala 
muerte a esos malvados y arrendará 
la viña a otros labradores que le 
entreguen los frutos a sus tiempos». 
Y Jesús les dice: «¿No habéis leído 
nunca en la Escritura: “La piedra que 
desecharon los arquitectos es ahora 
la piedra angular? ¡Es el Señor quien 
lo ha hecho, ha sido un milagro 
patente!” Por eso os digo que se os 
quitará a vosotros el reino de Dios y 
se dará a un pueblo que produzca sus 
frutos». 
 

 

 
Un grupo donde los mayores de 65 
años se reúnen para reflexionar la 
Palabra de Dios y hacerla cercana a 
su vida. Los viernes a las 6 de la tarde.  

Los días 11 y 12 de 
octubre, los 
Franciscanos de la 
TOR se reúnen en 
Consejo Plenario, 
para evaluar el 
camino andado en 
los dos últimos 

años y planificar con entusiasmo los 
dos siguientes. Tengámosles en 
nuestra oración. 
 

 
 

 
Preguntar por la Hermana Irene 


